
09.09.2022	

-	C/a	consiglio	Comunale	di	Stresa	-	

ORDINE	DEL	GIORNO	
“FUNIVIA	STRESA	-	MOTTARONE	BASTA	ANNUNCI!”	

Presentato	da:		Minoranza	Consiglio	Comunale	di	Stresa			

Premesso:	
-	Che	la	tragedia	del	Mottarone	ha	indubbiamente	fortemente	segnato	la	nostra	Città	e	la	nostra	comu-
nità.		
- Che	la	funivia	Stresa-Mottarone	rappresentava	la	terza	attrattiva	turistica	più	importante	del	bacino	
del	Lago	Maggiore;	

- Che	ad	oggi	non	sono	state	messe	in	atto	azioni	concrete	per	una	rapida	riapertura	dell’impianto.		
- Che	allo	stato	l’impianto	appare	inoltre	del	tutto	incustodito	e	privo	della	minima	attività	di	manu-
tenzione	tanto	che	appaiono	evidenti	i	segni	di	deperimento	e	degrado	dell’impianto	medesimo;	

- che	al	 Bine	di	evitare	un	ulteriore	grave	danno	patrimoniale	al	Comune	di	Stresa	che	ha	 impegnato	
importanti	risorse	nel	2015/2016	insieme	alla	regione	Piemonte	per	la	revisione	dell’impianto,	oc-
corre	procedere	almeno	con	le	ordinarie	manutenzioni,	chiedendo	a	tal	Bine	il	relativo	dissequestro,	
per	i	lavori	relativi,	previste	dal	piano	di	manutenzione	di	cui	al	bando	di	gara	al	Bine	di	mantenere	in	
efBicienza	la	parte	rimanente	dell’impianto	non	toccata	dall’incidente	;	

Dato	atto:	
- Che	il	Comune	di	Stresa	deve	mettere	in	campo	tutte	le	iniziative	per	poter	riaprire	l’impianto	nel	più	
breve	tempo	possibile;		

- Che	l’impianto,	da	oltre	15	mesi	è	in	stato	di	abbandono	e	rischia	il	deterioramento	e	l’impossibilità	
di	poter	intervenire	sullo	stesso	in	futuro.		

-			Che	l’impianto	è	stato	oggetto	di	ammodernamento	nell’	2016;	
-			Che	ad	oggi	vengono	annunciati	a	mezzo	stampa	soluzioni	dal	costo	e	dalla	tempistica	incerta	e	che,				
comunque,	richiederanno	parecchi	anni	per	la	loro	attuazione	e	realizzazione;		

Il	Consiglio	Comunale,	richiamata	l’importanza	di	questo	tema,		

delibera	

quale	atto	di	indirizzo	di	impegnare		la	Giunta	afBinché:	
-	proceda,	in	accordo	con	la	Regione	Piemonte,	ad	afBidare	un	incarico	di	manutenzione	dell’impianto	al	
Bine	di	mantenere	la	parte	non	coinvolta	dall’incidente	in	efBicienza;	
-	proceda,	 sempre	 in	accordo	con	 la	Regione	Piemonte,	a	 richiedere	uno	studio,	entro	 tre	mesi	dalla	
presente	deliberazione,		al	Bine	di	valutare	e	quantiBicare	i	costi	e	gli	impegni	economici	da	porre	in	es-
sere	per	consentire	il	ripristino	dell’attuale	impianto	indicandone	anche	la	tempistica.	

I	consiglieri:	
Giuseppe	Bottini	-	Stresa	e	Frazioni		
Canio	Di	Milia	-	Grande	Stresa	
Carlo	Falciola	-	Grande	Stresa	
Andrea	Fasola	Ardizzoia	-	Grande	Stresa	
Tommaso	Coppini	-	Indipendente	


